

# La UGR implanta el grado de Educación Social entre sus títulos

Jueves, 05 de Mayo de 2011 09:59 , **Marcos Rober** [Me gusta](#)



Los responsables de la facultad de Educación y Ciencias Sociales señalan que en estos momentos también se imparten en el Campus tres masters de posgrado.

La Universidad de Granada en Melilla implantará desde este año una nueva titulación, el grado en Educación Social, una oferta formativa más en el Campus que completa a las que ya se imparten en el área de Humanidades y Ciencias Sociales.

En este sentido, el decano de la facultad de Educación y Ciencias Sociales, Juan Granda, fue el encargado de presentar el nuevo grado que estará compuesto por un total de 240 créditos, 60 de ellos de formación básica, 90 obligatorios y por último, el resto, dedicados a prácticas, análisis e investigaciones en Educación Social.

Junto a ello, el grado incluye prácticas externas y un trabajo de fin de carrera enmarcado en el master que deberán completar los alumnos que quieran obtener la titulación. Durante el período formativo se llevarán a cabo varios itinerarios en ámbitos como la acción socioeducativa, educación y globalización, atención familiar y escuela, atención especializada y Educación Social.

En cuanto a las salidas profesionales, estas se enmarcan en áreas como la educación social y cultural, sociolaboral, inmigración, personas mayores y cooperación. Según comentaron los responsables de la facultad de Educación y Ciencias Sociales, se ha creado este grado debido a las peculiaridades laborales de Melilla así como su ubicación geográfica, pues hay que atender a mucha población inmigrante procedente de Marruecos y otras áreas así como el flujo constante de menores.

## Oferta de Posgrado

En otro orden de cosas, el responsable de la oferta de posgrado, Oswaldo Lorenzo, comentó que en estos momentos se imparten tres masters de posgrado en el Campus, el primero en formación del profesorado para educación secundaria, formación profesional y enseñanza de idiomas, que sustituye al Curso de Adaptación Pedagógica, el master en investigación y educación musical en una perspectiva interdisciplinar, de dos años de duración y por último, el master en nuevas perspectivas en el ámbito de la actividad física en el siglo XXI, de reciente creación.

Lorenzo recordó que el precio mínimo de estos master era de unos 1.800 euros y adjuntó que estos los determina la Junta de Andalucía. Además, matizó que la UGR siempre ha recibido el apoyo de la Ciudad Autónoma para el establecimiento de estos cursos de especialización.

Por último, recordó que el plazo para inscribirse en estos masters ya está abierto y finaliza el 31 de mayo. En estos momentos la UGR en Melilla tiene matriculados a 550 alumnos, cinco de ellos extranjeros.

## ENCUESTA GENERAL

**¿Cree que la muerte de Bin Laden recrudescerá el terrorismo en el mundo?**

- No me creo que haya muerto
- No, aumentarán los atentados
- Dejarán las armas
- Todo seguirá igual

VOTAR

[Ver detalles](#)

## Novedades en los blogs

**NO ES LO MISMO**  
Por Carmen Echarri

En política no todo es lo mismo. Uno puede encontrar variaciones y en el Partido

**HISTORIAS ELECTORALES PARA NO DORMIR**  
Por Irene Flores

Los populares anoche podían controlar su

**Añadir Comentario:**